

**Souvenir de l'audience des Canadiens-Français
à Rome le 17 février 1910**

— o —

Dans une jolie plaquette ayant comme frontispice une photographie de Pie X et pour épigraphe les paroles suivantes de Sa Sainteté: « Je vous bénis, je bénis votre cher Canada, vos évêques, votre Université, vos prêtres et toutes vos ouailles, » on a réuni les noms de toutes les personnes présentes à cette audience mémorable, avec ceux des invités qui ont été empêchés d'y assister.

Nous croyons satisfaire la légitime curiosité de nos lecteurs en publiant cette liste respectable de compatriotes réunis providentiellement en si grand nombre dans la Ville éternelle, sans s'y être donné rendez-vous, et présentés par notre bienveillant archevêque au vicaire de Jésus-Christ. Cette liste servira de complément à la relation si intéressante et si touchante de l'audience pontificale, publiée dans une de nos dernières livraisons, et due à la plume sympathique d'un sincère ami de Québec et du Canada.

RÉD.

Ont assisté à l'audience :

Sa Grandeur Monseigneur L.-N. Bégin, archevêque de Québec, qui a présenté les Canadiens-Français au Saint-Père.

ECCLÉSIASTIQUES :

Du collège canadien, 117, Quattro Fontane :

RR. MM. H. Janot, p. s. s. économ.

W. Balthasar, Curé de Leominster, Springfield, Mass., E.-U. A.

Art. Curotte, dioc. de Montréal, prof. de Dogme à l'Apollinaire, Rome.

M.-J. Fillion, curé de Saint-Raymond, Québec.

Chs Gagné, ancien aumônier des Ursulines, Québec.

J.-L.-S. Gendron, de Sherbrooke.

J.-P. Hackett, curé de Winchinden, Springfield, Mass., E.-U. A.

A. Tremblay, curé de Saint-Hermésgilde, Sherbrooke.